

コロナ療養期間を独自判断で短縮、大垣市民病院 感染症法に抵触か

9/14(水) 岐阜新聞

大垣市民病院（岐阜県大垣市南瀬町）が、新型コロナウイルスに感染した職員の療養期間について、国の定める期間よりも独自の判断で短縮していたことが、13日までに分かった。厚生労働省が今月7日から正式に開始した療養期間短縮を待たずに実施した形で、厚労省の担当者は「感染症法に抵触する可能性がある」と話している。

病院によると、8月30日、陽性が確認された職員の療養期間について、独自に短縮する通達を院内に出した。通達は症状の有無にかかわらず、国が定める10日間の療養期間を7日間へと短縮する内容だった。

厚労省が今月7日に短縮した療養期間は、症状のある人は原則10日間から7日間へ短縮し、症状のない人は、検査で陰性確認できれば従来の7日間ではなく5日間で療養解除する内容。病院の判断は国の決定より約1週間早い形だった。

大垣市民病院感染対策室の高橋崇真医長は「職員にも感染者が出る中、診療に支障が出る恐れがあり、先手を打った」と説明。「該当者がいるかなどは調査中。感染症法に抵触するという認識はなかった」と話した。厚労省新型コロナウイルス感染症対策推進本部の担当者は「独自の期間短縮で、療養期間中に就労させることになる。感染症法の就業制限に反する可能性がある」との見解を示した。

2022年9月13日毎日新聞

今日のyoutube紹介下線をクリック

● [新型コロナワクチン アメリカの日常 実際に接種してみると...](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3e29644120f08536d9f0c657527c40a65502706a>

● [新型コロナ全数把握の見直し始まったけど...医療現場の負担は変わらない!?【福井】](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e172dd9375fb8d4e3d9562872df072857c4c1528>

● [新規感染者は島根県402人 鳥取県273人 ともに減少傾向顕著](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/84f4c5bf7df3e6b978e12ce5bae06f86c724f506>

● [飲食店の利用制限を約2か月半ぶりに全面解除（島根県）](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/77318278dff0c448896d9ce6f703b22c8cc5676e>

● [コロナ“第7波”病床逼迫とマンパワー不足が直撃 救命救急センターの戦い 宮崎県](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7995b52dbe41cf01324ed2a326204b51da46e0fd>

● [「下げ止まりかどうかは判断難しい」専門家 コロナ“感染者減”も連休中の警戒訴える](#)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b09254c44fa7066751ac51bedcfac022450ed59f>

● [\[NHK 時論公論\] 新型コロナ オミクロン株対応新ワクチンって何？いつまで打ち続けるの？医療取材30年のNHK解説委員が正直回答 | 見てね](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=DD2tjU5223U>

今日のPDF紹介下線をクリック

● [【感染症ニュース】感染症学会などが提言 ズコーバ緊急承認は必要？ 新型コロナ臨床医を取材](#)

● [コロナ感染者、入院給付金の全員対象を見直し 「駆け込み」申請増えるかも...【馬医金満のマネー通信】](#)

● [「命を守るDX」宮城県のコロナ対策には東日本大震災の教訓が生きていた](#)